

# エコチルひょうご通信



兵庫ユニット新センター長就任のご挨拶



日頃よりエコチル調査に対して多大なご協力をいただき、誠にありがとうございます。私、この度、島正之先生の後任として兵庫ユニットセンター長に就任いたしました。エコチル調査はお子さんが13歳になられて以降も継続することになりました。今後ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

私は、今まで小児科医の立場として副センター長を務めてまいりました。この間、エコチル調査によって子ども達の健康に影響を及ぼす多くのことがわかってきました。皆様のご協力のもと、今後も多くのことを発信できるよう解析を進めるとともに、小児科医として地域の子子ども達に得られた成果を還元できるよう尽力させていただきます。

引き続き、ご指導・ご協力下さいますようよろしくお願い申し上げます。



エコチル調査兵庫ユニットセンター長  
竹島 泰弘



エコチル調査シンポジウムを開催しました

2024年2月18日(日)、秋葉原コンベンションホールにおいて環境省主催の「第13回エコチル調査シンポジウム」が開催されました。ここではエコチル調査の進捗状況や、これまでに得られたデータによる研究の成果、さらに13歳以降も継続が決まったエコチル調査の今後に向けてのお話があり、兵庫ユニットセンターからは小児科の谷口が「母親のスプレー製剤使用と子どもの腎泌尿器異常との関連」について報告しました。

また、ゲストに村山輝星さんをお迎えして、サイエンスエンターテイナーの五十嵐美樹さんによるドキドキわくわくのショーも行われ、会場の参加者も大盛り上がりでした。



環境省 HP「エコチル調査」

シンポジウムの内容は環境省 HP「エコチル調査」にアップされていますのでご覧ください。



学童期検査・詳細調査について

2024年度も小学6年生を対象とした学童期検査、10歳のお子さんを対象とした詳細調査を実施いたします。

対象の方には、案内状を送付させていただきました。スタッフ一同、皆さまのご参加お待ちしております。



エコチル調査公開講座を開催しました

2024年3月20日(水・祝)、JR尼崎駅前のホテルヴィスキオ尼崎にて、大阪教育大学教授、藤田大輔先生をお招きして「エコチル調査公開講座」を開催しました。

はじめに、エコチル調査兵庫ユニットセンターより「エコチル調査でわかってきたこと」と題し、エコチル調査のデータを用いて発表された論文の報告をしました。



その後、藤田大輔先生より「子どもたちの健康と安全を願って」というテーマでご講演いただきました。

参加者の方からは、「日常の生活にフィットした解りやすい内容でした」、「自分の仕事に通じるものがあり学びになりました」といった感想があり、とても好評いただいた内容でした。



イベント開催のご案内



★科学実験教室★

7月6日(土)中央北生涯学習プラザ

2024  
春号

【編集・発行】兵庫医科大学 エコチル調査兵庫ユニットセンター

〒663-8501 兵庫県西宮市武庫川町1番1号 ☎0120-456-019

MAIL: ecochild@hyo-med.ac.jp URL: https://www.ecochil-hyogo.jp/

